

Opticon rät zu Kontaktlinsen vom Fachoptiker Persönliche Beratung und Linsenabo bringen bestes Ergebnis

Wels, 19. Jänner 2024. Opticon, Österreichs größte Einkaufs- und Marketinggemeinschaft für Augenoptik und Hörakustik, und ihre über 200 inhabergeführten Partnerbetriebe unterstreichen die Wichtigkeit, Kontaktlinsen direkt beim Fachoptiker zu erwerben. Von einem Online-Kauf wird aufgrund möglicher gesundheitlicher Risiken abgeraten. Schließlich handelt es sich bei Kontaktlinsen, die sich nicht nur durch „hart“ oder „weich“ unterscheiden, um ein Medizinprodukt der Klasse 2 wie etwa Zahnkronen. „Diese würde sich auch niemand unangepasst im Internet bestellen“, betont Geschäftsführer Martin Decker, MBA, MAS. Ausschlaggebend sind auch die Krümmung, Größe, Lidspannung, Tränenflüssigkeit, Sauerstoffversorgung und Lidspalte der Hornhaut. Das Angebot ist für Laien nicht überschaubar. Um für die Bedürfnisse des Kunden die perfekt abgestimmte Linse zu finden, ist eine mehrjährige kostspielige Ausbildung als konzessionierter Kontaktlinsenoptiker oder Augenarzt notwendig.

Individuelle Anpassung und Probetragen

„Die richtige Anpassung von Kontaktlinsen ist für den Tragekomfort und die Sehqualität entscheidend. Unseren inhabergeführten Partnerbetriebe wählen jede Linse individuell aus, damit diese optimal sitzt und die höchste Verträglichkeit bietet“, sagt Decker. „Durch das Probetragen diverser Linsenmodelle vor dem Kauf haben die KundInnen auch die Gewissheit, dass die Linsen genau auf die Bedürfnisse abgestimmt sind, was online nicht gegeben ist.“ Online-Käufe sind „von der Stange“ und damit gefährliche Selbstversuche, die wahrlich ins Auge gehen können. Denn falsche oder schlecht angepasste Linsen können die Fehlsichtigkeit noch verstärken. Also darf individuelle Beratung beim Fachoptiker vor Ort auch etwas kosten, wenn die bestmögliche Sehleistung für KundInnen erreicht werden soll.

Komfortables Kontaktlinsen-Abo

Damit Linsenträger plötzlich nie „ohne“ dastehen, nutzen viele das praktische Kontaktlinsen-Abo. Die Vorteile überzeugen: regelmäßige automatische Lieferung an Wunschadresse, Ersatz bei Verlust oder Beschädigung, jederzeit kündbar. Das Abo umfasst auch einen jährlichen Augencheck beim Opticon-Fachoptiker inklusive der Erinnerung dazu, jederzeitigen Wechsel des Linsenmodells sowie der -stärke, keine Bindungen. Opticon-Fachoptiker sind hochqualifizierte Experten, die im persönlichen Gespräch spezifische Anforderungen, Sehgewohnheiten und Lebensstile berücksichtigen, was zu einer maßgeschneiderten Lösung für KundInnen führt.

Sofortige Verfügbarkeit und Notfallversorgung

Opticon setzt auf sofortige Verfügbarkeit, sodass KundInnen ihre Kontaktlinsen in den Fachgeschäften direkt mitnehmen können. Bei Notfällen oder dringendem Bedarf an Ersatzlinsen stehen die rund 200 Fachoptiker der Opticon-Partnerbetriebe österreichweit für eine schnelle und zuverlässige Lösung bereit. Dieser direkte Service vor Ort ist ein unschätzbare Vorteil gegenüber Online-Bestellungen mit ihren oft langen Lieferzeiten und hohen Lieferkosten, außerdem schwächen sie den regionalen Handel.

PRESSEINFORMATION

Über OPTICON Handels GmbH

OPTICON – Die Kraft der Gemeinschaft beflügelt den Erfolg des Einzelnen. Das oberösterreichische Unternehmen mit Sitz in Wels unterstützt seit mehr als 30 Jahren eigenständige Optik- und Hörakustikbetriebe in ganz Österreich. Vom Einkauf über das Marketing bis hin zu strategischen Fragen der Unternehmensführung begleitet OPTICON mehr als 200 Partnerbetriebe von Bregenz bis Eisenstadt.

OPTICON bietet die Vorteile einer Einkaufs- und Marketinggemeinschaft mit einem breiten Ausbildungsangebot bis hin zur Unterstützung bei der Nachfolgeregelung für Partnerbetriebe ab. Damit sorgt OPTICON als Marktführer für eine kontinuierliche Weiterentwicklung der österreichischen Optik- und Hörakustikbetriebe. OPTICON beschäftigt aktuell zwölf Mitarbeiter.

Foto honorarfrei, Fotonachweis: OPTICON



Bildunterschrift:

Kontaktlinsen sind ein Medizinprodukt und sollten ausschließlich von fundiert ausgebildeten Fachpersonen angepasst werden. Ein Linsen-Abo beim Fachoptiker macht den Bezug komfortabel.

Rückfragen-Kontakt zur Presseinformation:

Opticon Handels GmbH

Josef Haider, MSc

Leitung Marketing

E-Mail: haider@opticon.co.at

Tel.: +43 660 701 48 75